

## Réaction d'Anne Hidalgo au décès d'André Brink

"J'apprends avec beaucoup de tristesse la mort de l'écrivain André Brink, auquel l'Afrique du Sud doit certains de ses plus beaux romans, mais également une part de sa victoire contre l'Apartheid.

Je repense en particulier à *Une saison blanche et sèche*, mais également à la magnifique épopée émancipatrice de l'esclave Galant dans *Un turbulent silence*.

André Brink n'était pas moins amoureux des mots que de la liberté : en écrivant des romans, il a participé aux luttes dont l'histoire de son pays est tissée. Il demeurera à ce titre une grande et belle figure d'artiste et d'homme engagé.

Au nom des Parisiens, comme en mon nom personnel, je salue la mémoire et l'oeuvre d'un homme qui a défié avec tout son art le silence et la ségrégation là où ils étaient les plus féroces."

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris